

ふくしまユニバーサルデザイン推進計画に係る事業計画に関するその他意見等

資料4

| 意見No. | ページ | 施策No. | 事業名等 | 担当部局等 | 担当各課(室) | 提案委員 | 意見等内容 | 担当課回答 |
|-------|-----|-------|------|-------|---------|------|---|---|
| ① | | | 資料1 | | | 市岡委員 | 資料1については、指標推移の要因と今後の課題を分けて明記されており、以前よりもわかりやすい資料となっています。 | 今後もわかりやすい資料作成に努めます。 |
| ② | | | 資料2 | | | 市岡委員 | 資料2・3については、施設設置数などの数字による評価だけではなく、利用状況等にも触れた分析が加わると、より実態が分かりやすくなると感じます。 | 御指摘を踏まえ、わかりやすい資料の作成に努めます。 |
| ③ | | | 全体 | | | 中田委員 | 全体的な印象として、いわき(浜通り)での施策が少ないように感じられる。(印象だけかも知れないが) | 今年度当課の「小学生向けユニバーサルデザイン体験授業」はいわき市での開催を予定しております。県内各地で施策を実施できるように検討してまいります。 |
| ④ | | | 全体 | | | 富樫委員 | 東京オリンピック・パラリンピック開催時に、東京都内の施設建設・改修に携わった講師による県営あづま球場でのUD事業の開催時には、土木部、文化スポーツ局をはじめ、他部局の出席がなかったというが、このような機会を生かさず違和感を感じる。また、ユニバーサルデザインは全庁をあげて取り組むべきである。 | UD関連の講演会や体験会の開催については、県庁内のデスクネットで全職員に情報共有を行っておりますが、引き続き積極的に情報提供を行うことにより、全庁を挙げてUDの取組を推進してまいります。 |